



Jeudi 6 avril 2023 à Mende

***Toujours déterminé.e.s pour le retrait de la
réforme macroniste des retraites :***

Toutes et tous en grève et dans l'action

Après deux mois d'un mouvement social exemplaire et inédit depuis 50 ans, très largement soutenu par la population, et un parcours parlementaire chaotique, l'absence de réponse de l'exécutif conduit à une situation de tensions dans le pays.

En ne répondant pas à la demande de retrait, en usant du 49.3, **l'exécutif a fait le choix d'accentuer la crise démocratique et sociale**. Pourtant, dès le début, les organisations syndicales et de jeunesse avaient prévenu l'exécutif du risque d'explosion sociale que pouvait provoquer cette réforme injuste, injustifiée.

Depuis des semaines, nos organisations ont fait preuve d'une grande responsabilité. Aujourd'hui encore, nous demandons au gouvernement de prendre la sienne en retirant son projet de démantèlement du système de retraite par répartition.

L'intersyndicale départementale appelle l'ensemble des Lozériennes et des Lozériens à la grève et à l'action lors de cette journée nationale :

**16h : mise en place des banderoles
place du Foirail**

**17h : Rassemblement place du Foirail et
manifestation départementale avec signature
lettre pétition « *Exigeons le RIP* » et urnes
d'expressions libres**